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■ 1学年より
２学期の期末考査を終えた頃から、気が緩んできた生徒が増えているよう

に感じます。と同時に、体調不良で早退や欠席をする生徒も増えてきました。
これからさらに気温や湿度が下がることが予想され、インフルエンザや感染
性胃腸炎などにかかる可能性も増してきます。このような時期だからこそ、
まずは気を引き締め直して、自分の健康管理に徹してもらわねばなりません。
今年最後のロッパチ学年目標は「自己管理能力の高さを示す！」でいきます。

■ 2学年より

■ 3学年より

5月に新年号『令和』となり、早いものでその元年が終わろうとしていま
す。新年号が決まる前は、何になるかワクワクしていたことと思います。６
６回生も思い起こせば２年前、ワクワク・ドキドキした気持ちでこの上五島
高校に入学をしてきたと思います。平成の時代に様々なことがあったのと同
じように、この上五島高校での２年と９か月、学校や家庭で様々なことが
あったことでしょう。いよいよ、残り１学期。有終の美を飾るために、島を
離れる前に、何かやるべきことはないでしょうか。令和２年になる前までに
考えて、来年実行してみましょう。
保護者の皆様、１年間お世話になりました。来年もよろしくお願いいたし

ます。

センター試験まであと２６日！！

凡事徹底
校長 原 昌紀

月日が経つのは早いもので、今年も残りわずかとなりました。生徒・保護者
の皆様にとって今年１年はどういう年だったでしょうか。上高にとっての今年
は、生徒一人一人が学習、部活動、学校行事と、よく努力をしてくれました。
運動部、文化部とも各大会での頑張りや、体育祭をはじめ、学校行事も立派な
ものでした。
さて、今年１年間を振り返り、新年を迎えるにあたり、「凡事徹底」につい

て考えてほしいと思います。「凡事徹底」とは、「何でもないような当たり前
のことを人が真似できないほど徹底的に行う」ということです。日頃から、今
するべきことを、当たり前にやるべきことを、一歩一歩地に足をつけて取り組
む姿勢を持ち続けてほしいと思います。
私は、若い時に山岳部の顧問として、生徒と一緒に県内外のいろいろな山を

登りました。登山経験が無い私は、最初はハイキングのような楽しさをイメー
ジしながら顧問を引き受けたものの、実際は２０キロ近くの荷物を背負いなが
ら何時間もかけて山頂を目指す大変さや急な荒天に対応しなければならない苦
労も数多くありました。しかし、山頂を極めた達成感とそこからの眺めに感動
を覚えることもしばしばで、そんな魅力にひかれていきました。
一方で、もう一つの山の素晴らしさは、歩みを止めず着実に歩みを進めれば

必ず山頂に立つことができることだということを実感しました。雨が降ろう
と、風が吹こうと、たとえ苦しくても人より遅い歩みでも、当たり前のように
今踏み出せる一歩を積み重ねていく、そんな一歩を大事にする人を山は裏切り
ません。
学校の日常は、山登りの一歩一歩に似ていると思っています。朝の挨拶から

始まって、授業、掃除、部活動、学校行事など、今すべきことに着実に取り組
むこと、それが皆さんをより高い所に到達させる、ゴールに導く原動力になる
と思っています。一つ一つ着実に毎日やるべきことを実直に続ける、こういう
努力を続けた人は、山頂に着き、高い所から見える景色が違うように、ゴール
に着いた時、今までと違う景色を感じとることができるでしょう。
今春卒業した６５回生が、在校生に残した受験体験記の中で、第一志望の大

学に合格した先輩がやり抜いた事に次のようなものががありました。
・生活時間、生活リズムを徹底して守った。
・問題集や参考書に、これ以上書き足せないほど鉛筆で真っ黒になるまで書
き込んだ。

・理解する思考作業や記憶する作業を体に染みこむまでやった。

67回生が楽しみにしてきていた修学旅行。期間中ずっと好天に恵まれ、
体調不良者も出すことなく全日程を終えることができました。これもひとえ
にみんなの日頃の行いと、自己管理の賜物ではないかと思います。また、３
日目に当初55分間を予定していたスキー終了からホテル出発までの行程を、
20分たらずで済ませたことには、添乗員の方やホテルの支配人さんも驚か
れていました。この旅行を通して、学年団としての絆や集団力も高めること
ができたように感じています。修学旅行で何が一番思い出に残ったかは人そ
れぞれだと思いますが、この旅行を通して感じたこと、学んだことの一つ一
つが、君たちのこの先の成長に繋がってくれることを期待したいと思います。

これら先輩方は、簡単には人が真似出来ない「凡事徹底」を貫いたからこ
そ見事、第一志望に合格したのだと思います。受験が目の前に迫っている３
年生はもちろんのこと、１、２年生も早速先輩方のような「凡事徹底」を貫
いてほしいと思います。
結びに、この１年、生徒の皆さんは、素直に意欲的に懸命に学校生活に取

り組んでくれたことを心から嬉しく思います。間もなく迎える令和２年に思
いを馳せ、しっかりやるぞとの思いで、希望に満ちた新年を迎えてくださ
い。
保護者の皆様には、今年も本校の教育活動に対しまして、御理解、御支援

をいただいたことに、心からお礼を申し上げます。来年も皆様にとって輝か
しい年となりますようお祈りいたします。良いお年をお迎えください。



○来校される場合は事務室に設置している【上高応援募金箱】へ。
○金融機関から振り込んでいただく場合は下記口座へ。

銀行名：十八銀行 上五島支店
口座番号：１０３８３０５
口座名義：長崎県立上五島高等学校同窓会

■明洋会（同窓会）より「上五島高校応援募金」のお願い

■１月の行事予定
1日(水)
5日(日)
8日(水)

11日(土)
17日(金)

元日
③冬季補習(～７日)
始業式
③センタープレ(～１２日)
電情科課題研究発表会
センター試験会場設営

１組集合写真

２組集合写真

３組集合写真

４組集合写真
18日(土)

20日(月)

25日(土)
27日(月)
29日(水)
31日(金)

③センター試験(～１９日)
①②対外実力(②～１９日)
自己採点
③考査時間割発表
第３回英検１次
③学年末考査(～３０日)
企業見学(2-4)
③考査返却時間割

１２月４日（水）、新上五島町役
場にて、全国高等学校総合文化祭長崎県大会で全国大会出場権を獲得し
た美術部・放送部が、江上悦生町長を表敬訪問いたしました。
町長から激励のお言葉を頂き、美術部２年浦越菜々子さん、放送部２

年船倉桐菜さん・１年中野怜さんが作品に込めた思いや次の大会への意
気込みを語りました。
全国高等学校総合文化祭は、令和２年７月３１日から高知県にて開催さ
れます。
美術部は「デザイン部門」、放送部は「ビデオメッセージ部門」に出場
します。
皆様からの暖かいご声援を力に、良い作品を作りあげられるよう頑張り
ます。

美術部・放送部 町長表敬訪問

←上五島高校の最新情報はこちらから。または下のホームページアドレスまで。

ホームページを随時更新中です!!
http://www2.news.ed.jp/section/kamigoto-h/index.html


